

Fachschaftsprotokoll

Gregor

28. Juli 2021

Anwesende: Schwemmi, Niels, Bartle, Paul F., Malte, Yann, Sino, Gregor, Nicola, Anne, Bahner, Lisa, Paul W., Mali, Selma

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis

| | | |
|----------|---|----------|
| 1 | Formalia | 2 |
| 1.1 | Präsidium | 2 |
| 1.2 | Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung | 2 |
| 1.3 | Tagesordnungsänderungsanträge | 2 |
| 2 | Checkliste/Kalender | 2 |
| 3 | StuRa (Abstimmung) | 2 |
| 3.1 | Abstimmungen (SVB-Gremium) | 2 |
| 3.2 | Abstimmungen (Vorstand) | 3 |
| 3.3 | Sonstige Abstimmungen | 3 |
| 4 | Erste Lesung der GO | 3 |
| 5 | Vorstellungsrunde | 4 |
| 6 | StuKo und FakRat | 4 |
| 7 | Farbauswahl (Abstimmung) | 4 |
| 8 | Lernen von der Fachschaft | 5 |
| 9 | Sonstiges | 5 |
| 9.1 | Nicht-Volleyballfeld | 5 |

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:29

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Schwemmi
- Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender

Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. myAccount für Paul. Hat er nicht gemacht.

Der Architekt hätte lieber telefoniert und bringt Pforten vorbei. Das Volleyballnetz heißt jetzt Federballnetz. Das ist wichtig.

Außerdem hat der Architekt die Idee, die Böden zu streichen, und fragt uns, ob wir das streichen sollen. Das steht eigentlich nicht in unserer PO.

Rückmeldefrist bis zum 15.08 existiert noch.

3 StuRa (Abstimmung)

Paul war da. Die Sitzungsunterlagen sind [hier](#) zu finden.

Der Prorektor für Studium und Lehre war da und hat Rede und Antwort gestanden. Neues Impf-Zeug gibt's vermutlich nicht.

Seminarräume für Studierende sind freigegeben für Leute, die eine Veranstaltung organisieren, wo dann Leute lernen können – sprich, die Fachschaft kann eine Veranstaltung im GuMie/CIP-Pool planen, woraufhin bis zu 35 Leute dort unter Einhaltung der Maskenpflicht lernen können. Vielleicht testet man das mal während des APs an.

GO-Antrag auf Tagesordnungsänderung: Lernen von der Fachschaft organisiert. Angenommen.

Außerdem gibt es ein Passus bzgl. der Planung des nächsten Wintersemesters. Es soll KEIN Hin- und Herwechseln geben. Einen Stufenplan gibt es nicht.

Zu Platzverboten konnte nichts gesagt werden, man solle sich per Mail informieren.

Der Vorstandsbericht war nicht so spannend.

3.1 Abstimmungen (SVB-Gremium)

Es gab zwei Bewerbungen von Naturwissenschaftler*innen. Es darf aber nur eine naturwissenschaftliche Person in das SVB-Gremium.

SVB-Gremium

| Option | Stimmen | Reihung |
|--------------|---------|---------|
| Nele Meier | 13 | 1 |
| Moritz Meyer | 9 | 2 |
| Nein | 2 | 3 |
| Enthaltung | 0 | |

3.2 Abstimmungen (Vorstand)

Es gab auch zwei Bewerbungen auf den Vorstand; auch von zwei verschiedenen Geschlechtern, was relevant für die Besetzungsmöglichkeit ist.

Die Menschen, die sich beworben haben, sind unkritisch angenommen.

3.3 Sonstige Abstimmungen

Antrag Prüfung Wirtschaftsjahr 2020/21 durch die Universität

| Option | Stimmen | Reihung |
|------------|---------|---------|
| Ja | 13 | 1 |
| Nein | 0 | 2 |
| Enthaltung | 0 | |

GO-Antrag auf Tagesordnungsänderung. Erste Lesung der GO-Änderung nach diesem TOP. Angenommen.

4 Erste Lesung der GO

Paul und Gregor haben die GO noch einmal überarbeitet. Es gab redaktionelle Änderungen, die sich an der aktuellen StVo orientierten.

Außerdem gab es inhaltliche Änderungen: Wichtigste Punkte: Die Tagesordnung ist nach der Sitzung vom Protokollierenden zu aktualisieren. Bei Abstimmungen und Wahlen wurde die Frist von einer Woche auf sechs Tagen verkürzt. Außerdem *müssen* Abstimmungen (ausgenommen Eilabstimmungen) sechs Tage im Voraus bekanntgemacht werden.

Anmerkungen aus der Sitzung: Die Frist von sechs Tagen ist zu lang. Es wird von einem Tag oder kurz vor der Sitzung vorgeschlagen. Spontanvorschläge wären Dienstagmorgens und Mittwochs um 12 Uhr. Andererseits sollten konkrete Daten nicht im Protokoll festgehalten werden.

Die Antragssteller nehmen die Änderung an, die Frist auf sechs Stunden vor der Sitzung zu verkürzen. Damit ist diese Verbesserung in die zweite Lesung nächste Woche aufzunehmen.

Der Punkt Eilanträge wurde leicht überarbeitet und es gibt jetzt einen GO-Antrag auf Feststellung der Beschlussfähigkeit.

GO-Antrag auf neuen TOP: Vorstellungsrunde. Ohne Gegenrede angenommen.

5 Vorstellungsrunde

Leute stellen sich vor und nennen ihre Präferenz zu der Schichtung von Fett und Schokoladenaufstrich auf Brot. Yann meldet sich freiwillig als Fachschaftsbuddy.

6 StuKo und FakRat

Es war StuKo.

Es war FakRat.

7 Farbauswahl (Abstimmung)

Unsere Fachschaft soll schöner werden. Die Farbauswahl für die Wände soll getroffen werden von Leuten, die am meisten davon haben. Der Konsens scheint, dass viel neutrales Weiß verwendet soll; im Flur kann sich jemand verkünsteln.

Niels besitzt noch weiße Farbe.

Außerdem wird noch Flieder und Beige vorgeschlagen.

Soll die Fachschaft ein- oder mehrfarbig gestrichen werden?

| Option | Stimmen | Option |
|-------------------|---------|-------------------|
| Einfarbig | 0 | |
| Weiß + eine Farbe | 10 | Weiß + eine Farbe |

Für die weiße Farbe können wir Niels Farbvorräte verwenden. Jetzt ist noch die andere Farbe zu bestimmen.

Soll sich jemand, der Lust hat, im Flur austoben?

| Option | Stimmen | Ergebnis |
|--------|---------|----------|
| Ja | 11 | Ja |
| Nein | 0 | |

In der folgenden Abstimmung hat jeder Teilnehmer fünf Stimmen.

Was soll die zu Weiß zusätzliche Farbe werden?

| Option | Stimmen | Option |
|------------------------|---------|------------------------|
| Grau | 4 | |
| Flieder | 2 | |
| Taubenblau (Blaugrau?) | 5 | Taubenblau (Blaugrau?) |
| Sand | 3 | |
| Jazzberry Clash | 4 | |

Damit wird die Fachschaft Weiß und Taubenblau. Der Gang ist zur freien Gestaltung an talentierte Leute freigegeben.

Es wird ein Arbeitskreis gebildet, der sich ums Aussehen der Fachschaft kümmert. Mali, Selma, Nicola, Lisa und Niels machen das und arbeiten was für die nächste Sitzung aus.

8 Lernen von der Fachschaft

Paul war im StuRa; dort war ein Mensch der Uni. Der meinte, es würde der Fachschaft nicht verboten werden, eine Lernveranstaltung zu planen, sodass Leute in den Räumlichkeiten (CIP-Pool, Aquarium) dort lernen können. Gebraucht wird lediglich ein Verantwortlicher in der Fachschaft, der die Räume aufschließt und ggf. Leute böse anschaut und für die Umsetzung der Corona-Regeln verantwortlich ist. Diese Person müsste nach unserem Verständnis permanent in einem der Räume anwesend sein.

Wir könnten das für das AP mal ausprobieren. Yann meldet sich dafür schonmal vor.

Mali stellt sich bereit, einen Antrag zu stellen.

Für den CIP-Pool könnte man mal ein CO2-Messgerät beantragen, dann kann die Lüftlage begutachtet werden.

Vielleicht fragt man mal die AP-Leitung, ob die uns dabei unterstützen möchte. Die AP-Leitung hat Interesse, dass Menschen Zugang zu Rechnern haben. Mali schreibt eine Mail. Außerdem stellt Mali einen Antrag für den AP-Vorkurs als Veranstaltung der Fachschaft.

9 Sonstiges

9.1 Nicht-Volleyballfeld

Bahner meinte, dass die Idee aufkam, dass man die Unicard für die Auslesung benutzt haben.

Ende der Sitzung: 20:13 Uhr